

# Ojos de camaleón

Cristian Luis Bagnasco Mantilla



# Capítulo 1

-Pues escucha bien lo que voy a decirte y no lo olvides nunca. Lo que voy a decirte es un secreto entre tú y yo, y por nada del mundo debes contárselo a nadie, por nada del mundo ¿me oyes?

-¿Quién eres? -le pregunte.

-Soy yo- me dijo, pero su voz me resultaba algo familiar, todo está en blanco no veo nada.

\_ ¿Quién yo? - de repente recordé... ¡es mi voz!- ¿yo... de que eres yo?.

-Sí, soy tu conciencia- ¿cómo podía ser? entonces como es que puedo pensar, y si...- quítate la venda me dice interrumpiendo mi pensamiento.

El fondo blanco se convierte en una venda de color negro, y todo lo que hay alrededor es mi habitación, ¿era un sueño? Miro el reloj que está encima de mi pupitre. Las agujas no se mueven, miro el móvil y marcan las 19:19, miro por la ventana es de día, el sol se está poniendo...Pero es imposible, también está amaneciendo. Me siento raro.

-Estas soñando - me dice la voz... mi voz- es normal que te sientas raro, tranquilo- no sé porque pero... lo estaba, no sentía emoción alguna.

- Tengo hambre, me apetecen unos...- de repente unos churros aparecieron encima del pupitre- ¿cómo puede ser?- le buscaba el sentido, pero volvió a interrumpir mi pensamiento.

- No lo hagas, ahora puedes tener y hacer todo lo que quieras, ten cuidado y no le busques el sentido a nada. El tiempo aquí no existe.

[...]

Un lápiz en pie en una superficie acuosa, sosteniendo un elefante montado en una moto, que a la vez sostiene a dos jirafas, una al revés formando un rectángulo en vertical, aguantan una plataforma donde estoy yo, en una piscina hinchable cubierta de gelatina, y todo esto dónde? Pues en la puta Luna. No sé cuánto llevaba aquí metido pero ya me estaba cansando de esto, me estoy volviendo loco. ¿Quién soy? ¿Podría vivir para siempre? ¿Soy un tipo de "Dios"? Estas eran una de las muchas preguntas que me hacía. Pero una no se me había pasado por la cabeza aun, ¿Qué hora era?

Otra vez me vuelvo a sentir raro, pero esta sensación es diferente, algo malo me acecha. Empieza a tambalearse la estructura y estoy cayendo...todo se vuelve oscuro...

## Capítulo 2

..

¿Dónde estoy? Me levanto, es mi cama, mi habitación, mi pupitre, y... el reloj... el reloj!! esta descontrolado!, no marca ninguna hora , las agujas avanzan hacia delante y hacia atrás. ¿Qué está pasando? ¿Sigo soñando? La puerta se abre de golpe, me asusta, tengo miedo, vuelvo a sentir emociones, una silueta negra aparece y sin dar un paso, ya está enfrente de mí, cierro los ojos.

Vuelvo a levantarme, es mi habitación, miro la hora" 7:20 "mierda llego tarde al trabajo, por unos instantes deje de lado lo que había ocurrido si había ocurrido y me centre en mi rutina, me cambie lo más rápido posible; desodorante, un sándwich rápido, me pongo el reloj..."7:31" mierda el bus, pasa en 4 minutos, recojo el maletín y me dispongo a salir. Durante el tiempo que tardo en salir, pienso en que a estas horas el ascensor siempre está ocupado, y lo más rápido seria bajar por las escaleras; salgo, pero algo dentro de mí me pide que pique el botón antes de dirigirme hacia ellas, lo presiono y sin mirar si llega me dirijo hacia el sentido que tenía pensado, PING!!, está aquí, ni lo pensé , y me abalancé dentro del ascensor, estaba bajando, miro el reloj "7:33", antes de que la puerta del ascensor se abra por completo ,salgo corriendo, abro el portal y me dirijo hacia la parada del bus, mierda está a punto de llegar y voy a llegar tarde al trabajo, otra vez, pero el bus estaba ahí, aún no había iniciado su marcha, como si estuviera esperándome, subo, pico la tarjeta y me siento. Qué suerte que tengo hoy, sonrió y me quedo mirando el trayecto por la ventana.

Llego a la oficina, donde al entrar vuelvo a entrar en la realidad, no había llegado tarde, pero mis compañeros ya estaban en sus respectivas mesas trabajando sumisos delante del ordenador, me dirijo a la mía, me siento, y aparece el jefe.

- ¿Tienes los informes? - no los tengo pensé, entonces él mira mi archivador y ...-Míralos, si están aquí, buen trabajo sigue así. - no sé qué acaba de pasar, vuelvo a sentirme raro.

- Hola, guapo- levanto la mirada y es Lucia con su sonrisa perfecta, que guapa que va hoy, tiene un cuerpo espectacular, y ese perfume que usa me pone cachondo, ¿pero, porque estoy pensando esto? Si yo...yo...yo soy gay.- tenemos que hablar – me dice.

- Isaac...- escucho decir a alguien con una voz apagada y lejana. Busco la voz, pero todos están atrapados en sus ordenadores. Imaginaciones mías.

- ¿Me oyes? Aquí lucia llamando a Isaac- me giro y asiento- acompáñame.

Nos dirigimos a la cafetería, una zona pequeña con lo básico, una cafetera, un tanque de agua y una mesa con rosquillas.

-Ya tienes pensado a quien vas a invitar a la boda? - Boda? Esto ya es surrealista.

-Isaaaaaac...- otra vez la voz, me resulta familiar, no puede ser, soy yo- ayúdameee...

Salgo de la cafetería, todos siguen igual pero ahora no parecen personas, si no maquinas absorbidas en las pantallas, miro el despacho del jefe, podría estar allí, doy dos golpes, nadie contesta, intento abrirla, pero esta con llave, aparece Lucia.

-¿Qué te pasa?- su mirada, ya no era la de antes, parece otra- necesitas ayuda.

- Sí, ¿me puedes dar la llave?- le pregunto.

- No puedo dártela- me responde.

-¿Por qué?- le pregunto – ¡Hay alguien encerrado aquí dentro!

-No puedo dártela...- repite- No puedo dártela... no puedo dártela...- seguía diciendo, entonces un compañero se gira y me mira fijamente, como si fuera una amenaza.

-Isaac...- era mi voz- abre la puerta, no hace falta la llave.

-No puedo dártela...- seguía repitiendo ella, empezaba a tener miedo.

-Vale, voy a intentarlo le digo- empecé a golpear la puerta- no se abre – le digo, sin buscar repuesta, entonces de repente me giro y está toda la oficina de pie mirándome, sin lugar a duda eran maquinas, con un único objetivo, yo.

## Capítulo 3

...

-No necesitas llave- me dice – gira el pomo de la puerta.

Lo hice y se abrió sin más, lo primero que vi fue a mi atado en una silla, enfrente de la mesa del jefe, cerré la puerta, me acerque a él, y lo desate.

-Sí que has tardado, tío- que raro se me hace hablar conmigo mismo- sé que tienes muchas dudas pero tenemos que salir de aquí.

-Cómo es posible que estés aquí, ósea que este yo, o... o...tú, ¿quién eres?- estaba en shock.

-Soy de otra realidad paralela, supongo que sabes de que trata la teoría de los multiversos, ¿verdad?- le afirmo con la cabeza- yo soy uno de todos ellos.

-¿Cuántos hay? y... ¿Dónde están?- no podía creérmelo.

-Hay infinitos y están... dentro de ti-¿Dentro de mí? ¿Cómo es posible?-

(al pensar en la vida real sobre un Isaac con un futuro diferente, se habrían universos paralelos)

-Entonces ... ¿tu? - le pregunto con miedo a la respuesta

-Sigo dentro de ti, como tu estas dentro de ti mismo ahora mismo- comencé a escuchar golpes sobre la puerta- hay que salir de aquí, nos quiere dejar aquí atrapados.

- ¿Quién?- entonces me agarra de la camisa y me tira, a la vez la puerta se derrumba, y empiezan a entrar todos los compañeros, nos dirigimos hacia el ventanal, cierro los ojos.

-¡Saltaa! – salto y aterrizo, abro los ojos, pero sin haberme dado cuenta la oficina se ha convertido en una playa paradisiaca, entonces nos detenemos-

- Es el Tiempo, no le ha hecho gracia, lo que hiciste- no logro recordad nada, tampoco sé lo que hice.- Isaac, sé que es nuevo para ti, algo raro incluso, pero deberás aprender a controlar tu mente, los demás ya lo hemos hecho, bueno, los que hemos podido salir.

Miro a mi alrededor y me doy cuenta que estamos en una isla en medio de la nada.

-Como hemos llegado aquí, si... hace un momento estábamos en una oficina- le pregunto -

- Mira- me enseña un collar que tenía debajo la camiseta, hay una piedra incrustada de color verde - esto, es un medidor de intensidad de la glándula pineal, verde significa gran control, somos los viajeros; azul gran intensidad, son los guerreros; y luego está el color negro, nadie ha obtenido ese color, el que lo obtiene tiene un gran control e intensidad de la glándula pineal, y es capaz de percibir la materia oscura. Dicen que el que obtiene el color negro es capaz de controlar, crear universos y alterar el espacio-tiempo.

- Y, ¿yo que tengo que ver con todo esto?- le pregunte, para mí todo esto es una idiotez, no tiene ni pies ni cabeza, quiero despertar.

- No podrás despertar porque no estas soñando, tu vida era un sueño, la gran mayoría de la población se queda atrapada, en el bucle de la vida, donde el Tiempo es el que controla todo, es la cuarta dimensión- volvía a leerme el pensamiento.- gracias a nuestra glandular pineal, podemos viajar por los universos, hay muchas realidades , en alguna eres una chica, en otras eres un actor de cine famoso, también hay mutaciones de ti, hay infinitas...mira el cielo- de repente el cielo se oscureció y aparecieron estrellas, el mar brillaba a mi alrededor, era precioso..

- Lo sé, es precioso, el universo y tu cerebro están conectados. Cada estrella que ves, es una neurona. Cada planeta una idea. Nosotros viajamos por todo el universo o mejor dicho por todo nuestro cerebro, buscando al yo que tenga el poder suficiente, para controlar la glándula pineal oscura.